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ERNESTO GASCO: “SERÍA MEJOR HACER UN
NUEVO PRESUPUESTO QUE APROBAR EL

PRESENTADO POR BILDU”

El portavoz de los Socialistas Donostiarras, Ernesto Gasco, ha justificado la
presentación por parte de su grupo de una enmienda a la totalidad del
presupuesto de 2015 en su “incapacidad e ineficacia” para resolver los problemas
que tiene la ciudad. “Son unos presupuestos tan flojos que sería mejor hacer uno
nuevo que enmendar el que ha presentado el gobierno de Bildu”, ha señalado.

Gasco ha señalado que “estamos ante unos presupuestos pobres y escasos para
el necesario fortalecimiento y recuperación del tejido económico y social de San
Sebastián, imprescindible para la creación de empleo”.
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Los socialistas consideran que Bildu no ha tenido voluntad alguna para sumar al
resto de grupos políticos. “Ese es el resultado: un presupuesto ficticio e incapaz
que, además, deberá gestionar el nuevo gobierno municipal resultante tras las
elecciones de mayo. Ni siquiera Bildu ha tenido eso en cuenta”.

Para el portavoz socialista, tanto la incapacidad de conseguir ingresos de capital
como la poca ambición en inversiones, hacen de este presupuesto un “elemento
nada “Eso sí, se han llenado la boca diciendo que han inventado la pólvora
incluyendo aportaciones ciudadanas al presupuesto, como si antes no se
hubiesen hecho procesos de participación en el mismo sentido.”

Gasco ha señalado que “frente al estancamiento del gobierno de Bildu, San
Sebastián necesita una apuesta por su modernización, por el conocimiento y por
la cohesión social y las propuestas de Bildu son más de lo mismo: pasividad y
pérdida de importancia para nuestra ciudad”

Por su parte, la concejala socialista Susana García Chueca ha subrayado que el
presupuesto de Bildu confía más de la mitad de los ingresos de capital, el 52,7%,
a la venta de parcelas e inmuebles. “Llevan toda la legislatura esperando una
venta de parcelas que no se ha producido y que, si no cambia mucho el
panorama, no parece tampoco que se vaya a producir en los próximos meses. Y
parece que han puesto más de una vela para la venta de Illunbe y plaza Lasala.
Estamos hablando de 20,4 de los 38,7 millones de euros en este capítulo”, ha
señalado la concejala socialista

Si la consecución de ingresos es ficticia, la experiencia de los años de legislatura
en la ejecución de inversiones es preocupante. Apenas han superado anualmente
la barrera del 45% de lo inicialmente previsto. “No ha habido ladrillo y cemento,
que tanto criticaron, pero tampoco mucho más. No han sabido ni gastar lo que
presupuestaron. Y así le va a la ciudad.”

Susana García Chueca ha destacado que “ni siquiera han sido capaces de
conseguir ingresos de otras administraciones. No se han movido, no han
negociado, no han conveniado nada para la ciudad. En esto, desde luego, han
sido coherentes, porque no es de este año, no han hecho nada desde comienzo
de legislatura.”


